

Kodim Magelang Rubah Bekas Galian C Jadi Kebun Jagung

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Oct 18, 2022 - 11:16



Anggota Kodim Bersama Persit KCK Cabang XXV Menanam Jagung di Desa Keningar

MAGELANG, -- Untuk mendukung dan mensukseskan program pemerintah dalam bidang ketahanan pangan, Kodim 0705/ Magelang bersama dengan masyarakat Desa Keningar melaksanakan penanaman jagung Hybrida tongkol 2 di lahan tanah bengkok Desa Keningar Kecamatan Dukun, Selasa(18/10)

Kepala Staf Kodim (Kasdim)0705/Magelang Mayor Inf Sudarno dalam

sambutannya menyatakan, bahwa saat ini perkembangan global banyak negara yang mengalami krisis pangan, kita sangat bersyukur karena kebutuhan pokok nasional masih aman. "Semoga hasil dari tanam jagung ini baik dan maksimal, serta bermanfaat untuk warga masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Dukun dan kelak hasil panen bisa dinikmati dapat meningkatkan perekonomian masyarakat" pungkas kasdim.

Kepala Desa Keningar Rohmad Sayidin, kami warga masyarakat sangat mendukung dan mengapresiasi atas program ketahanan pangan yang dilakukan TNI Angkatan Darat dalam hal ini Kodim 0705/ Magelang, dengan memanfaatkan lahan kurang produktif menjadi lebih produktif. Menurutnya, kegiatan tersebut sangat membantu dalam hal penyediaan kebutuhan pangan bagi masyarakat.

Pemanfaatan tanah yang rencana akan ditanami seluas 1,3 ha adalah tanah bengkok atau kas desa yang dulunya bekas ditambang sehingga tanah tersebut saat ini kurang produktif, semoga setelah ada kerja sama dengan TNI khususnya kodim 0705/Magelang tanah tersebut bisa menjadi lahan yang produktif.

"Terima kasih kepada bapak - bapak dari Kodim 0705/Magelang beserta jajarannya yang telah membantu masyarakat kami dalam kegiatan penanaman jagung, ini merupakan langkah yang positif serta bentuk dukungan kepedulian TNI kepada warga desa kami, Untuk itu kami juga akan menggerakkan Kelompok Tani (Poktan) di wilayah Dukun Khususnya warga masyarakat desa Keningar. Terkait dengan pemeliharaan dan perawatan tanaman jagung ini kita bisa saling dengan dinas pertanian maupun anggota Kodim yang membidangi tentang pertanian," katanya.

Kegiatan penanaman jagung yang dilaksanakan di desa Keningar ini, untuk menindak lanjuti arahan dari Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) dalam rangka mendukung ketersediaan dan meningkatkan produksi pangan masyarakat, yang mana hasil dari tanaman yang di tanam ini nantinya akan bermanfaat bagi masyarakat.

Disamping kegiatan penanaman jagung untuk meningkatkan ketahanan pangan nasional, Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang pimpinan NY.Heny Rohmadi beserta anggota pengurus juga menyempatkan program reboisasi dengan menanam pohon di sekitar lokasi, sebagai bentuk kepedulian tentang penghijauan di sekitar bekas galian C menjadi lahan yang dapat ditanami sayuran , buah buahan maupun pohon yang dapat bermanfaat bagi masyarakat di sekitar Desa Keningar Kecamatan Dukun.

Acara penanaman dilahan desa keningar dihadiri, Kepala staf Kodim 0705/ Magelang, Danramil 15/ Dukun, Ketua Persit KCK Ranting XXV Kodim 0705/ Magelang beserta pengurus, Forkopincam Dukun, Kepala Desa dan Perangkat Desa Keningar serta tamu undangan.

Pen: 0705/ Mgl.